

# Die 6. Kompanie

## Verschollene Brüder, Geehrte Tote

Die 6. Kompanie war einst so wie es im Codex Astrates geschrieben steht, eine Reserve Kompanie. Da durch Kreuzzüge die in der gesamten Galaxis statt fanden mussten die Grey Templars nach einem aufgefangenen Notruf vom Planeten Kar Duniash auf die 6. Kompanie ausweichen und sandten diese in voller Sollstärke aus um den in Notgeratenden Truppen der Imperialen Armee zu Helfen. Unter der Führung ihres Captain Balenor verlor sich die Verbindung zur 6. Kompanie zwei Tage nach dem die Truppen bei Kar Duniash angekommen waren.

Eine ausgesante Expeditions Truppe fand das System von Kar Duniash sowie auch Kar Duniash selbst, verlassen und Tod vor. Von der 6. Kompanie fehlte jede Spur. Aufgrund diese ereignisse war Ordensmeister Salvator gezwungen die 10. Kompanie, die der Scouts aufzulösen und die Scouts zu Waffenbrüdern zu machen um die 6. Kompanie wieder aufzubauen, da die nun viel zu früh rekurtierten Scouts wenig bis keine Kampferfahrung hatten, wurden die Marines der 6. Kompanie auf die Gefechtskompanien verteilt um schnellstmöglich Kampferfahrung zu sammeln.

Um Ihre Brüder zu ehren und ihnen zu gedenken färbten die Marines der 6. Kompanie Ihre Rüstungen schwarz und einige unter ihnen bekleiden sich seit dem mit Roben was einen Ehrfurcht erbietenden Anblick erweckt.

Die 6. Kompanie ist die einzigste unter den Kompanien die keinen Captain an der Spitze der Kompanie Besitzt, was ihr auch den Spitznamen *Die Kopfloren* einbrachte.

